

Autofahrer legen täglich meist weniger als 50 km zurück

Mitte April 2016 hat Audi die Ergebnisse eines aufwändigen Testverfahrens mit 40 **A3 Sportback e-tron** veröffentlicht. Mit diesen waren die Versuchsteilnehmer im Schnitt zu rund **70 Prozent im Elektro-Betrieb** unterwegs. Demnach legten die Probanden für ihre alltäglichen Fahrten pro Tag meist weniger als 50 Kilometer zurück, womit sie im Bereich der elektrischen Reichweite blieben – „obwohl sich die Kompakt-Modelle mit ihrer **Plug-in-Hybrid-Technik** auch gut für Langstrecken eignen“, wie es heißt. Etwa die **Hälfte aller Fahrten** war im Versuchsalldag der Nutzer sogar **kürzer als zehn Kilometer**. Ein Testteilnehmer mit besonders **effizienter Fahrweise** soll im Zeitraum von fünf Monaten **7.700 Kilometer** gefahren sein und dabei nur ein **einziges Mal Sprit getankt** haben.



Nach der Modellpflege technologisch unverändert: A3 Sportback e-tron (Fotos: Audi)